

Pressemitteilung

(Version: finale Prüfung und Freigabe)

04. November 2024

Microsoft, Samsung, Apple - Konzerne erhöhen ihre Investments in Biodiversität und Aufforstungsprojekte.

Das währungsstabilste Land in Südamerika ist die erste Adresse für grünes Wachstum.

GTP AG, Schweizer Pionier begleitet private und institutionelle Investoren mit neuer Portfolio Ausrichtung.

Ab 2030 will der Konzern Microsoft CO2-negativ sein. Und damit nicht genug, man will darüber hinaus seit Gründung 1975 sämtliche CO2 Emissionen, die der Konzern verursacht hat, bis 2050 im Nachhinein ausgeglichen haben.

Auch wenn die Wege dahin umstritten und nicht ohne Kritik sind, Biodiversität und Aufforstungsprojekte spielen dabei eine gewichtige Rolle. Andere Konzerne wie Apple oder Samsung sind ebenfalls engagiert und sehen neben der imagemäßigen und rechtskonformen Notwendigkeit auch weitere handfeste wirtschaftliche Gründe, sich in konkreten Projekten zu engagieren.

Ein Land steht hierbei besonders im Fokus des Interesses - Paraguay.

Der Binnenstaat in Südamerika ist nicht nur der währungsstabilste Staat des Subkontinents, sondern bringt auch die besten geopolitischen Voraussetzungen mit.

Ursprünglich war Paraguay zu großen Teilen von Regenwald bedeckt, welcher aber durch Raubbau und Abholzung zu fast 90 % vernichtet wurde.

Erst ab 2004 begann ein Umdenken mit dem erlassenen Gesetz zum Verbot der Abholzung von Naturwäldern (Ley de Deforstatcion cero).

Die Gründer der Schweizer GTP AG haben bereits vor mehr als 13 Jahren damit begonnen, Pionierarbeit zu leisten und nachhaltige Angebote für private Anleger zu entwickeln, die vor allem in Europa gefragt sind. Aufforstung bei gleichzeitigem Schutz des Regenwaldes zu gewährleisten war die Zielsetzung, die erfolgreich umgesetzt wurde.



Pressemitteilung

(Version: finale Prüfung und Freigabe)

04. November 2024

Das Angebotsportfolio wurde nun auf den Prüfstand gestellt und der steigenden Nachfrage und den Anforderungen angepasst.

Aber warum ausgerechnet Paraguay?

Der CEO der GTP AG Jörg Schäfer, hat dazu folgende Erklärung:

"Schon vor Jahren haben wir ganz bewusst diesen Standort unter vielen Alternativen ausgewählt." Für unsere nachhaltigen Projekte stehen nahezu unbegrenzt brach liegende Flächen zur Verfügung und das Land selbst verfügt immer über enorme Wasserreservoirs. Beste Voraussetzungen für die Anpflanzung von Hybrid-Eukalyptus Bäumen, die bis zu 7 Meter im Jahr wachsen. Die ansonsten "toten" Flächen werden so renaturiert. Zudem bietet das Land stabile politische und wirtschaftliche Verhältnisse, um ökonomischen mit ökologischen Erfolg zusammenzuführen. Durch unsere mittlerweile über ein Jahrzehnt gewachsenen Strukturen können wir so Menschen mit nachhaltigen Produkten verbinden und begleiten "

Die GTP AG bietet unterschiedliche Möglichkeiten sowohl für private als auch für institutionelle Anleger, um von dem gerade erst begonnenen Hype zu profitieren. Fernab und sicher vor wirtschaftlichen und politischen Krisen- und Kriegsherden bietet die GTP ihren Interessenten dauerhafte Ertragsmöglichkeiten durch Farming oder Forstprojekte inklusive, wenn gewünscht, eine dauerhafte Aufenthaltsgenehmigung.

Individuelle Investitionsmöglichkeiten für private und institutionelle Anleger

Die GTP AG bietet verschiedene Modelle, die auf die Bedürfnisse unterschiedlicher Anlegergruppen zugeschnitten sind:

Aufforstungsprojekte für Privatanleger: Diese erlauben es den Investoren, direkt auf ihren Namen Grund und Boden zu kaufen und im eigenen Namen Aufforstung zu betreiben. Die GTP mit ihren Strukturen vor Ort überwacht die Aufforstung und übernimmt die Holzvermarktung im Namen und Auftrag der Investoren.

Gemischte landwirtschaftliche Nutzung: Mit dieser Art Farm-Konzepten kann der Investor



Pressemitteilung

(Version: finale Prüfung und Freigabe)

04. November 2024

ein etabliertes und funktionsfähiges Geschäftsmodell erwerben und ebenfalls eine Farm mit gemischter Nutzung betreiben. Viehzucht, Fischerei oder Wald. Ein Konzept, das sich auch als ECO-Farm eignet. Für dieses Konzept muss man selber nicht vor Ort sein, man kann es aber jederzeit mit dem zusätzlichen Erwerb einer lokalen Farm Residenz dieses Konzept zu einem autarken Rückzugsort in Krisenzeiten erweitern. Im Unterschied zu den anderen reinen Aufforstungsprojekten werden hier schneller Erträge generiert.

Vorkenntnisse im Agrarbereich sind durch die Rundumbetreuung für den Investor nicht notwendig.

Maßgeschneiderte Projekte für Großanleger und Institutionen:

Für größere Investoren und Institutionen bietet die GTP AG die Möglichkeit, Projekte individuell zu gestalten. Dabei können spezifische Faktoren wie Markenstärkung und Kundenbindung in die Planung einfließen. Ein spezialisiertes Team unterstützt die Anleger bei der Entwicklung und Umsetzung nachhaltiger Ertragsmodelle auf ausgewählten Flächen.

Gerade Deutsche, Schweizer und Österreicher genießen in dem Land mit einem Spitzensteuersatz von maximal 10 % einen hervorragenden Ruf und sind überaus willkommen.

Paraguay erlebt durch die Investitionen und die mittlerweile Hochstufung durch Ratingagenturen wie Moodys, Investment Grade Baa3, einen großen wirtschaftlichen Aufschwung.

Weitere Informationen:

Projektgesellschaft https://gtp.ch

Medien https://gtp.ch/presse

GTP AG / Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Joachim Meurer

E-Mail presse@gtp.ch